
В Ы П И С К А 

из протокола № 14 заседания Ученого совета 

Института вычислительной математики и математической геофизики 

Сибирского отделения РАН 

 

 

г. Новосибирск        30 декабря 2021 г. 

 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 22 члена Ученого совета (из 27 членов списочного состава). 

 

Председатель Ученого совета – проф. РАН, д.ф.-м.н. М.А. Марченко 

Ученый секретарь совета – к.ф.-м.н. Л.В. Вшивкова. 

 

СЛУШАЛИ: М.А. Марченко и С.И. Кабанихина об участии С.И. Кабанихина с группой 

молодых сотрудников в конкурсе на замещение вакантных должностей в Институте 

математики им. С.Л. Соболева (ИМ СО РАН): С.И. Кабанихин (зав. лабораторией), О.И. 

Криворотько (снс), Н.С. Новиков (снс), Н.Ю. Зятьков (нс).  

 

М.А. Марченко: Вчера 29 декабря 2021 г. на заседании Ученого совета Института 

математики им. С.Л. Соболева был проведен конкурс на замещение вакантных 

должностей, в том числе на должности заведующего лабораторией, старшего научного 

сотрудника, научного сотрудника. На эти должности подали заявки сотрудники  нашего 

института: С.И. Кабанихин (зав. лабораторией), О.И. Криворотько (снс), Н.С. Новиков 

(снс), Н.Ю. Зятьков (нс). Сергей Игоревич, почему Вы не предупредили руководство 

института о своем решении перейти со своими коллегами в Институт математики?  

С.И. Кабанихин: Вас неправильно проинформировали. Я не собирался уходить из нашего 

института. Я собирался быть заведующим новой лаборатории в Институте математики 

только по совместительству на полставки.  

М.А. Марченко: А как Вы объясните решение молодых сотрудников перейти в Институт 

математики им. С.Л. Соболева?  

С.И. Кабанихин: Сотрудники из лаборатории М.А. Шишленина также не собирались 

уходить из института. Они тоже хотели устроиться на полставки. Я хотел дать 

возможность молодым сотрудникам подзаработать.  

 

ПОСТАНОВИЛИ: Принять во внимание объяснения С.И. Кабанихина о том, что он не 

поставил в известность руководство ИВМиМГ об участии в конкурсе, поскольку он и 

молодые сотрудники из лаборатории М.А. Шишленина (О.И. Криворотько, Н.С. Новиков, 

Н.Ю. Зятьков) не собирались уходить из ИВМиМГ, и попытка принять участие в конкурсе 

ИМ СО РАН была предпринята с целью дополнительного заработка. Учесть, что 

кандидатуры С.И. Кабанихина, О.И. Криворотько, Н.С. Новикова, Н.Ю. Зятькова не 

получили одобрение Конкурсной комиссии ИМ СО РАН. 

 

Председатель Ученого совета,  

проф. РАН, д.ф.-м.н.        М.А. Марченко 

 

Ученый секретарь, 

к.ф.-м.н.         Л.В. Вшивкова 


